

スマホをかざすと  
**写真が動く**

AR動画をダブルタップすると全画面表示になりますので、ずっとかざす必要はありません。

紙面に掲載されている映写機マークがある写真をスマホをかざすと写真が動く「AR」を導入しています。体験するには「Aurasma」アプリが必要です。導入方法などは町ホームページをご覧ください。「三芳町 AR」で検索！



三芳町 AR 検索

スポーツの秋到来  
元気に運動会

第29回あそびのへや運動会

町内児童館合同で行われる「あそびのへや運動会」が総合体育館で行われました。約120家族が参加。みんなで元気よくを歌い、体操でウォーミングアップ。かけっこや障害物競走、玉入れなども。児童館職員による出し物では児童館長がああ『女王』に変身するなど会場は大盛り上がりでした。



↑とんでくぐって箱車。しっかりつかまって、パパママがひっぱります。



↓75の家族、約300人がこの撮影会に参加しました。



家族の思い出。記念の一枚に  
ファミリー撮影会開催 with 広報

広報みよし12月号は子育て特集。その企画のひとつとして行われたファミリー撮影会。9月21・23日の2日間行われ、75家族、総勢約300人が参加しました。このイベントは、撮影した写真をその場でプリントアウトして写真データもお渡しするという企画。12月号の広報みよしの特集内で撮影した全員の写真を掲載予定です。

↓一生懸命走る子どもたち。保護者の皆さんの応援も力が入ります。



他校との交流で学べること  
三芳町小学校連合運動会開催

10月8日、総合運動公園で三芳町小学校連合運動会が行われました。この運動会では町内5つの小学校（上富小・三芳小・藤久保小・唐沢小・竹間沢小）の5・6年生が参加し、陸上競技を行います。児童たちはこの連合運動会を通じ、学校の枠を越えた交流を深め、また自分が通う学校の結束力や絆を感じることができたことでしょうか。

三芳町 Facebook 公式アカウント  
いいね三芳町 検索

フォトニュースに掲載しきれないイベントや写真は町のFacebook「いいね！三芳町。」で配信中。ロゴがあるイベントは関連した情報などをFacebookで公開しています。

フォトニュース Photo



地域がひとつに  
スポーツの秋到来

第55回町民体育祭開催

10月12日に開催した町民体育祭。14区に分れて、障害物競走や玉入れ、400メートルリレーや毎年恒例の綱引き、ジャンボ縄跳びやむかで競走で争います。各区の応援にも熱が入り、大きな声で声援を送りました。今回総合優勝したのは竹間沢第一区。おめでとうございます！



↑総合優勝は竹間沢第一区。地域で力を合わせ勝ち取った栄冠です。

↓金婚を迎えた夫婦は町内で54組。末永く幸せなご夫婦のままで。



元気に健康で笑顔のままで  
敬老の日「三芳町敬老会」開催

9月15日は敬老の日。三芳町敬老会がコピスみよしで行われました。75歳以上が3,065人、金婚を迎えた夫婦は54組が対象。3部に分かれて会が行われました。アトラクションでは地元の歌手大友ゆきおさん、山田龍二&大輔さん、そして往年の人気歌手曾根史朗さんが登場。曾根さんはなんと84歳。その年齢を感じさせない元気な歌声に、皆さん元気を分けてもらいました。

↓この慰霊碑は役場のグラウンド管理棟の横に建てられています。



三芳町戦没者を追悼  
平成26年度三芳町戦没者追悼式

役場庁舎のそばに、170柱の英霊を祀っています。その慰霊碑の前で、平成26年度三芳町戦没者追悼式が9月30日に行われました。三芳町戦没者は170人おり、その遺族の皆さんが参列。三芳町遺族会会長の高橋尚己さんが来賓代表として追悼の言葉を述べたほか、参列した皆さんは献花を行いました。日本のために尊い命を捧げられた英霊に、心から哀悼の意を表します。

広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げます。秘書広報室 ☎049(258)0019(内線314)まで